

Ebra s'engage pour la protection des oiseaux



Convaincu que la protection des oiseaux est un enjeu crucial dans la préservation de la nature, le **Groupe Ebra** lance « [Oiseaux de Bonheur](#) », un programme éditorial visant à préserver sur le long terme la biodiversité des territoires. Les oiseaux sont, en effet, concernés par toutes les questions environnementales (eau, habitat, urbanisme, pollution, artificialisation des terres, etc.). Ce programme éditorial diffusé via le supplément " Ici on agit sensibilise les lecteurs sur les espèces en danger et les gestes pour les protéger.

